

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

FAUTEUIL LOUIS XVI EN BOIS SCULPTÉ ET PEINT - FRANCE, FIN XVIIIÈ



900€

☐☐ Superbe fauteuil de style Louis XVI en bois sculpté et peint, datant de la fin du XVIIIe siècle. Son dossier médaillon ovale, ses accotoirs droits terminés en volutes et ses pieds fuselés à cannelures illustrent toute la finesse du vocabulaire néoclassique. La laque noire d'origine, soulignée de rehauts dorés, présente aujourd'hui une patine authentique, marquée par le temps et l'usage. L'assise et le dossier sont retapissés en lin naturel avec clous apparents, créant un contraste élégant avec le bois usé. Le revers conserve sa toile de jute traditionnelle, gage d'une

Galerie Stéphane Olivier

Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr
fabrication d'époque. Ce fauteuil raffiné associe charme historique et caractère décoratif, idéal pour sublimer un salon classique, un intérieur contemporain ou un projet de décoration haut de gamme.

☐☐ Louis XVI Carved and Painted Armchair - France, Late 18th Century

Beautiful Louis XVI armchair in carved and painted wood, dating from the late 18th century. The oval medallion back, straight armrests with scroll details, and fluted tapering legs showcase the refined neoclassical vocabulary of the period. The original black painted finish with gilt highlights has developed an authentic patina, worn by time and use. The seat and back have been reupholstered in natural linen with exposed nailhead trim, creating an elegant contrast with the distressed wood. The reverse retains its traditional jute lining, a mark of genuine period craftsmanship. Decorative and historically appealing, this fauteuil blends timeless elegance with lived-in character, making it perfect for a classical living room, a contemporary interior, or a high-end design project.

SKU: 5964bis | **Categories:** [Assises](#), [ecommerce](#), [Fauteuil](#), [Pro](#) |



Galerie Stéphane Olivier

Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS